



La base de maquillage WHITE DETOX EXTRA DUAL LAYER Biotherm intègre, dans une texture unique, une technologie à double couche pour une correction immédiate du teint et une protection durant la journée.

Un effet pour homogénéiser instantanément le teint ! Des micro-pigments verts associés à des capteurs de lumière illuminent les zones d'ombre, corrigent les rougeurs diffuses pour recréer un teint uni de porcelaine.

Un effet pour protéger la peau toute la journée contre la repigmentation ! Le complexe DETOX neutralise les toxines épidermiques responsables de la pigmentation. Les filtres Mexoryl® SX/XL anti UVA/UVB préviennent la réapparition des taches brunes.

Résultat : le maquillage tient plus longtemps. Les rougeurs sont neutralisées. Unifié, le teint s'éclaircit. Protégée contre l'apparition des taches brunes, la peau reste translucide.

Utilisation : appliquer une petite quantité sur l'ensemble du visage et le cou, après la crème de jour et avant le maquillage.

Biotherm instant anti-redness effect corrective make-up base includes, in a unique texture, dual-layer technology for an instant make-up result and long-term brightening effect.

The upper layer for instant & visible color correction. An instant anti-redness effect: contains green micropigments to visually smooth away skin redness and instantly unify the complexion. Light captors to lighten the complexion.

The inner layer for a skin-friendly brightening & protecting effect. Exclusive detox complex also fights against pigmentation by neutralizing free radicals*.

Protects skin from UVA/UVB rays: combines anti-UVB filters with the powerful patented Mexoryl SX® and Mexoryl XL® filters to prevent the appearance of dark spots.

Result: Strengthened make up hold, evener complexion without redness. More translucent-looking skin that is protected to prevent the appearance of dark spots.

Application: apply a small amount over the whole face and neck after your day cream and before make up. * in vitro tests

660449 H - INGREDIENTS :
CYCLOPENTASILOXANE,
DIMETHICONE, TITANIUM
DIOXIDE, DIMETHICONE /
VINYL DIMETHICONE
CROSSPOLYMER,
ETHYLHEXYL
METHOXYCINNAMATE,
AQUAWATER, ISODODECANE,
GLYCERIN, STEARIC
ACID, ALUMINUM
HYDROXIDE, DROMETRIZOLE
TRISILOXANE, TOCOPHERYL
ACETATE, NYLON-66,
TEREPHTHALYLIDENE
DICAMPHOR SULFONIC
ACID, TRITICUM VULGARE/
WHEAT GERM EXTRACT,
DIPOTASSIUM
GLYCYRRHIZATE,
VITREOSCILLA FERMENT,
CI 77288/CHROMIUM OXIDE
GREENS, CI 77492/IRON
OXIDES, PEG/PPG-18/18
DIMETHICONE, MAGNESIUM
SULFATE, TRIETHANOLAMINE,
PHENOXYETHANOL,
CHLORPHENESIN,
METHYL PARABEN,
ETHYL PARABEN,
BUTYL PARABEN,
ISOBUTYL PARABEN,
PROPYL PARABEN,
PARFUM/FRAGRANCE,
(F.I.L. B8321/2).

www.biotherm.com

WHITE DETOX
EXTRA
DUAL LAYER
base de maquillage correctrice

BIOThERM

BIOThERM

Distribution réservée aux
dépositaires agréés Biotherm
Made in Monaco
EMB 99138
BIOThERM
92300 Levallois Perret
Paris FRANCE
TSA 10007
F 92667 ASNIERES CEDEX
Dist. BIOThERM CANADA,
MONTREAL H4T 1K5
Biotherm,
Luxury Products LLC,
New York, NY 10017
www.biotherm.com



60 14 55



WHITE DETOX
EXTRA
DUAL LAYER

base de maquillage correctrice
corrective make-up base

SPF 25
PA++

EFFET ANTI-ROUGEURS
INSTANTANÉ
INSTANT
ANTI-REDNESS EFFECT

e 30 ml 1.01 FL. OZ.

3605540182536



6 16 220